

NEWS

[explorhino-Plakette angebracht](#)

Kooperation mit der eule gmündner wissenswerkstatt wird sichtbar

05.08.2015 | Bereits im November 2013 unterschrieben Landrat Klaus Pavel, Rektor Professor Dr. Gerhard Schneider, Schwäbisch Gmünds Oberbürgermeister Richard Arnold und der Erste Bürgermeister Dr. Joachim Bläse den Kooperationsvertrag zwischen der eule gmündner wissenswerkstatt und explorhino, Werkstatt junger Forscher an der Hochschule Aalen. Als sichtbares Zeichen für den gemeinsamen Auftrag wurde jetzt die explorhino-Tafel am Haupteingang der eule gmündner wissenswerkstatt angebracht.

Beide Einrichtungen leisten einen wertvollen Beitrag für einen zukunftsstarken Wirtschaftsstandort. Durch selbständiges Experimentieren, Forschen und Arbeiten wird das Interesse an Handwerk, Technik und Naturwissenschaften bei jungen Menschen geweckt und durch die vielfältigen Kooperationen mit der regionalen Wirtschaft bekommen sie Einblicke in die vielfältigen Ausbildungs- und Berufsmöglichkeiten der Region. Bereits während der Landesgartenschau 2014 war die Kooperation mit Leben gefüllt - explorhino ständiger Gast in der eule, mit zahlreichen Angeboten für Schulklassen. Auf lange Sicht werden die beiden Einrichtungen gemeinsam an der Zukunftssicherung der Region arbeiten, im ständigen Erfahrungsaustausch Synergien nutzen, ihre regional geprägten Profile und zugleich gemeinsame Strategien und Programme weiterentwickeln.
